



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2023-56**

under the

**FISH AND WILDLIFE ACT
(O.C. 2023-202)**

Filed October 19, 2023

1 Section 3 of New Brunswick Regulation 84-133 under the Fish and Wildlife Act is amended

(a) by adding the following after subsection (1.44):

3(1.441) Despite subsection (1) and subject to subsection (2.31), if a resident applies for a class III licence and a fur harvester's licence referred to in paragraph 4(1)(a) of New Brunswick Regulation 84-124 under the Act, the applicant shall pay a fee of \$21.75 for the class III licence.

(b) by adding the following after subsection (2.3):

3(2.31) Despite subsection (1), if a resident 65 years of age or over applies for a class III licence and a fur harvester's licence referred to in paragraph 4(1)(a) of New Brunswick Regulation 84-124 under the Act, the applicant shall pay a fee of \$10.50 for the class III licence.

2 This Regulation comes into force on January 1, 2024.

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2023-56**

pris en vertu de la

**LOI SUR LE POISSON ET LA FAUNE
(D.C. 2023-202)**

Déposé le 19 octobre 2023

1 L'article 3 du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-133 pris en vertu de la Loi sur le poisson et la faune est modifié

a) par l'adjonction de ce qui suit après le paragraphe (1.44) :

3(1.441) Par dérogation au paragraphe (1) et sous réserve du paragraphe (2.31), le résident qui présente à la fois une demande pour un permis de catégorie III et un permis de prise d'animaux à fourrure prévu à l'alinéa 4(1)a) du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-124 pris en vertu de la Loi paie un droit de 21,75 \$ pour le permis de catégorie III.

b) par l'adjonction de ce qui suit après le paragraphe (2.3) :

3(2.31) Par dérogation au paragraphe (1), le résident âgé de 65 ans ou plus qui présente à la fois une demande pour un permis de catégorie III et un permis de prise d'animaux à fourrure prévu à l'alinéa 4(1)a) du Règlement du Nouveau-Brunswick 84-124 pris en vertu de la Loi paie un droit de 10,50 \$ pour le permis de catégorie III.

2 Le présent règlement entre en vigueur le 1^{er} janvier 2024.